

**Écho des Deux-Rives****Janvier 2023**

Madame, Monsieur,

Voici de l'information concernant les élèves du primaire et/ou du secondaire :

Tout d'abord, l'équipe de direction et le personnel de l'école des Deux-Rives vous souhaitent une BONNE ET HEUREUSE ANNÉE 2023!

**Journées pédagogiques**

Le vendredi 27 janvier 2023 sera une journée pédagogique. Donc, les élèves seront en congé ou inscrits au service de garde pour les élèves du primaire.

**Habillement**

Ce message est un rappel concernant les vêtements requis pour les cours d'éducation physique, les récréations et l'heure du dîner qui se déroulent à l'extérieur (habit de neige, tuque, mitaines et bottes). Si votre enfant glisse sur les terrains de l'école, il doit être habillé convenablement pour jouer dans la neige. De plus, même si votre enfant est au secondaire, nous ne permettrons pas aux élèves de sortir à la pause ou sur l'heure du dîner en chandail ou même en culotte courte. Un surveillant les fera rentrer à l'intérieur. Nous vous remercions de votre collaboration.

**Absences des élèves**

Veillez prendre note que l'école des Deux-Rives procède à la déclaration des absences des élèves à leurs cours en utilisant l'informatique. Les parents qui ont installé la plateforme gratuite Mozaïk (portail parents) sur leurs cellulaires reçoivent déjà une notification de l'école indiquant l'absence en temps réel. Dès ce moment, ce sera aux parents de justifier l'absence en question dans un délai de 24 heures. Passé ce moment, si l'absence n'a pas été motivée, nous l'indiquerons comme une « absence non justifiée » et allons la traiter comme une « absence anormale » par une reprise de temps. Vous aurez une notification par le portail Mozaïk et les courriels en fin d'avant-midi et d'après-midi.

**Journée blanche au secondaire**

La journée blanche au secondaire aura lieu le vendredi 3 février. Les élèves ont reçu l'information en début de semaine. La période d'inscription sera du 10 au 17 janvier. La carte d'assurance-maladie sera nécessaire pour les élèves qui iront au Village Vacances Valcartier et au Mont-Orignal.

Si la température ne le permettait pas, un appel aux répondants (appel téléphonique enregistré) serait fait la veille de l'activité et l'activité sera remise au vendredi 10 février. Par contre, s'il y avait une fermeture d'école, la journée serait annulée le matin même.

Voici quelques conseils afin de s'assurer du bon fonctionnement de cette journée :

- Les heures de départ et d'arrivée de votre enfant devront être respectées.
- Votre enfant devra être habillé chaudement.
- Vous devrez remettre à votre enfant sa carte d'assurance-maladie ou une photocopie dans un sac « Ziploc ».
- Si votre enfant reste à l'école des Deux-Rives, il peut apporter ses patins dans un sac rigide afin de se rendre en toute sécurité à l'école. S'il désire jouer au hockey, vous devez venir reconduire votre enfant, car aucun bâton ne sera accepté dans l'autobus.
- Si votre enfant doit apporter sa planche à neige ou ses skis, vous devez venir le reconduire le matin même, car le transport n'autorisera pas ce matériel dans l'autobus.
- Si votre enfant s'absente, veuillez téléphoner à l'école afin d'éviter des délais d'attente.
- Il y aura un responsable désigné pour chaque endroit afin de s'assurer du bon fonctionnement.
- Pour les cas de santé déclarés, le responsable aura en sa possession les fiches santé.

### **Cour d'école**

En début d'année, nous vous avons informé que nous poursuivions notre 2e phase d'amélioration de notre cour d'école. En effet, nous ferons l'acquisition d'un terrain synthétique ligné soccer et football d'une grandeur de 50 X 100 verges, avec le tableau d'affichage, les gradins et les lumières. Notre projet ambitieux pourra servir pour toute notre clientèle étudiante, nos équipes sportives, mais aussi à la population beauceronne. Ce projet est en mesure de se concrétiser grâce à nos 2 porte-paroles de notre campagne de levée de fonds et hommes d'affaires impliqués dans leur communauté, messieurs Brad Williams de la compagnie MIRAGE et Simon Potvin de la compagnie Bid Group/COMACT. Nous avons déjà plus de 900 000.00\$ d'accumulé pour ce projet de 1.8 million. Tous les dons sont les bienvenus et pour les dons de plus grandes importances, une visibilité sera offerte. Nous émettons un reçu pour fins d'impôt.



Directeur